

Dans une Organisation Sans But Lucratif (OSBL) tout un chacun a un rôle à jouer, quelle que soit la fonction au sein du Comité.

Fondé en 1986, le club de bridge "La Petite Église" fut porté à bout de bras par des pionniers tels que Jacques, Paul, Guy, Françoise, Pauline, Jean-Marc, Janine, Gérald, Claudette, Gisèle, Carmen et bien d'autres. En 2014, le club change de nom pour "Bridge St-Eustache". L'internet aidant, le club prend son envol, attire de nouveaux joueurs, se modernise électroniquement, un site Web est créé www.cbsteu.com afin d'obtenir plus de visibilité. Durant toutes ces années, la Ville de St-Eustache nous encourage de plusieurs façons : locaux gratuits, contributions monétaires, etc.

Je veux rendre un hommage bien mérité aux membres du Comité du club de Bridge St-Eustache qui travaillent dans l'ombre. Avec eux, notre club a su se démarquer.

Gisèle Vaillancourt, secrétaire

- Résume les rencontres lors de nos réunions virtuelles.
- Possède un sens inné de la rédaction de rapports tant municipal, provincial que fédéral.

Francine Savard, trésorière

- Toujours à l'affut de nouvelles idées.
- Un sens organisationnel hors du commun.
- Les livres comptables feraient rougir d'envie les meilleurs C.A.

Luc Godin, administrateur

- C'est le statisticien du groupe.
- Gère les présences lors de nos sessions.
- A conçu une fiche personnelle pour chaque membre du Club.

Jean-Claude Charest, contrôleur

- Rationnel et cérébral, négociateur hors pair.
- Père du site Web.

Hélène Lafrance, responsable pause-café

- Élaboration et variété du menu à chaque séance de bridge (en salle) demandent beaucoup de temps.
- Ajoute un sens de l'humour nécessaire au sein d'un Comité.

Merci de votre implication!

Léo Cinq-Mars

Président